



PLAKATAKTION 27.03.2015, 14:28

## "Dem Anderen begegnen" stösst auf positive Rückmeldungen

Während zwei Wochen konnten in Biel an verschiedenen Plätzen lebensgrosse Porträts von Menschen betrachtet werden, die alle ein gemeinsames Schicksal haben. Die Aktion erhielt positive Rückmeldungen.



Bild: zvg

Vom 9.-22. März waren an verschiedenen Plätzen in der Stadt Biel lebensgrosse Porträts zu sehen von Menschen, die man auf so einem Plakat normalerweise nicht erwarten würde. Menschen, denen man zwar vielleicht auch schon auf der Strasse begegnet ist, mit denen man aber selten bis nie in Kontakt getreten ist. Menschen, deren Leben nicht immer einfach ist. Denn egal ob jemand mit Suchtproblemen zu leben hat, langzeitarbeitslos ist, durch unglückliche Umstände die Wohnung verloren hat oder aus ideellen Gründen nicht den Regeln der Gesellschaft folgen möchte - eines haben viele gemeinsam: Sie haben tagtäglich mit Vorurteilen, Stigmatisierung und Ignoranz zu kämpfen in einer Gesellschaft, welche für Andersartigkeit wenig Akzeptanz und Toleranz übrig hat.

Aus diesen Gründen hatte die Aktion „Dem Anderen begegnen / Rencontrer l'autre“ zum Ziel, Solidarität, Akzeptanz und Toleranz gegenüber anderen und Andersartigkeit innerhalb der Gesellschaft zu fördern.

Die Plakataktion ermöglichte Begegnungen im öffentlichen Raum zwischen gassennahen

Menschen und anderen Teilen der Bevölkerung. Die Aufnahmen des Fotografen Enrique Muñoz García wurden von einem kleinen, aus der Distanz nicht lesbaren Text begleitet. In dem Text hiess es, dass man auf Menschen zugehen muss, um Begegnungen zu erleben. Der Sinn der Aktion lag also schon in der Aktion selbst, wenn jemand auf das Plakat zugehen musste um den Text zu lesen. So brachte die Aktion Passanten dazu stehenzubleiben, sich aus ungewohnter Perspektive mit Andersartigkeit und Diversität auseinanderzusetzen und vielleicht auch das eine oder andere Vorurteil abzubauen.

Die abgebildeten Personen haben durch die Plakataktion viele positive Rückmeldungen und Begegnungen erfahren. *mt*



Har ven of wäschet opetit, ahoch Begegnungen: Dem Andern begegnen | Seulement celi qu'il a ven l'humain, vie la decouvert: Begegnen / Tante



**STICHWÖRTER:** dem Anderen begegnen, Plakataktion, Biel, Fotografie

Zum Verfassen von Kommentaren bitte [Anmelden](#) oder [Registrieren](#).

#### NACHRICHTEN ZU KULTUR



**KONZERT** Heute, 05:10

### Im Wechselbad der Gefühle

Das Duo Palin & Panzer hat am Samstag mit Songperlen das Publikum im Bieler «Le Singe» verzaubert. Das heimelige...

**MÜNCHEN** vor 14 Minuten

### Chronist der bayerischen Seele - Regisseur Helmut Dietl ist tot

Er war einer der bedeutendsten Regisseure Deutschlands: Helmut Dietl ist tot. Er starb im Alter von 70 Jahren in...

**NOWOSIBIRSK** Heute, 17:03

### Streit um "Tannhäuser" - Theaterdirektor in Sibirien entlassen

Gotteslästerung in Wagners "Tannhäuser"-Oper: Dieser Vorwurf aus Kirchenkreisen kostet einen sibirischen Theaterchef...

**VENEDIG** Heute, 12:21

### Christoph Marthaler erhält Goldenen Löwen der Biennale

Der Schweizer Theaterregisseur Christoph Marthaler wird von der Biennale in Venedig mit einem Goldenen Löwen für sein...



**STADTKIRCHE BIEL** 27.03.2015, 21:00

### Das Zwitschern der Orgel

Sie hat einen ganz besonderen Klang, kann sogar bimmeln und zwitschern. Manche Organisten kommen extra wegen ihr nach...

